



Mit dem Zug durch Streuobstwiesen

Kornwestheim Der Jahresausflug des Obst- und Gartenbauvereins führte nach Bad Waldsee zum Mostbauern. Mit dem kleinen Zug ging es durch den neu gestalteten Bauerngarten und die Streuobstwiesen.

Anschließend besichtigten die Kornwestheimer eine der wenigen Aronia-Plantagen in der Umgebung. Die kleinen Apfelbeeren gelten als wirksames Heilmittel. Die Mitglieder des Obst- und Gartenbauvereins informierten sich

auch darüber, wie Schnaps gebrannt wird. Nach einer Stadtführung durch Bad Waldsee und einem Zwischenstopp auf der Rückfahrt in Wendlingen kehrten sie am Abend nach Kornwestheim zurück. (red)

Foto: z